

## Santa Tecla se solidariza en el Día Mundial de la Lucha contra el VIH/ SIDA

Escrito por Raúl Hernández

Jueves 28 de Noviembre de 2019 14:24 -

---



En el marco del Día Mundial de la Lucha contra el VIH/ SIDA, la Unidad Médica de Santa Tecla desarrolló una jornada conmemorativa denominada “Las comunidades marcan la diferencia”.

El objetivo fue concientizar, educar a los trabajadores de la salud y población en general sobre esta enfermedad, el estigma y la discriminación hacia las personas más vulnerables a la infección por VIH.

De acuerdo a las estadísticas institucionales, se registran 2,498 casos de VIH, de los cuales el 82.80% son hombres y el 17.20% mujeres y el mayor índice se registra en la zona urbana. De enero a la fecha se han diagnosticado 152 casos nuevos y se realizaron 31,435 pruebas rápidas obteniendo una positividad del 0.16% de casos.

La institución, consciente del impacto de esta enfermedad, realiza esfuerzos desde los centros de atención para prevenir y concientizar impartiendo charlas, cursos, talleres, jornadas y la toma de pruebas rápidas, así como también consejería al paciente portador del virus.

Cada 1 de diciembre se conmemora el Día Mundial de la Lucha contra el VIH-SIDA, es por ello que el mundo se solidariza portando un listón color rojo, como símbolo de esperanza y lucha contra la enfermedad.

## Santa Tecla se solidariza en el Día Mundial de la Lucha contra el VIH/ SIDA

Escrito por Raúl Hernández

Jueves 28 de Noviembre de 2019 14:24 -

---

{gallery}Noticias/2019/20191128a/{/gallery}